
ÉCOLE ÉMILE-NELLIGAN 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

le mardi 6 février 2024  
18h45 Teams 

ORDRE DU JOUR 
 Sujet Action Résolution 

 ADMINISTRATION   

1.  

Ouverture de l’Assemblée, vérification du quorum, mot du président 
Anis Maaloul - présent 
Martine Dumais- présente 
Joëlle Charron- présente 
Michel Najm- présent 
Julie Cuerrier- présente 
Reem Hussein- présente 
Amir Houshmand- présent 
Steve Carignan- présent 
Bernadette Bintou- présente 
Roukieta Sawadogo- présente 
Philip Gauthier- présent 
Vincent Francou – (parent substitut) absent 
Émilie Ouimet - absente 
 

 2023-2024-16  

2.  Questions du public - Aucune question Information  

3.  
Ordre du jour 
Proposition : Bernadette Bintou 
Appui : Joëlle Charron 

Adoption 2023-2024-17  

4.  Procès-verbal de la réunion du 19 octobre 2023 Adoption 2023-2024-18  

5.  
SUIVI AU PROCÈS VERBAL – aucune correction à apporter 
Proposé par : Martine Dumais 
Appuyé par : Amir Houshmand 

  

 DISCUSSIONS INTERNES   

6.  

• Reddition budgétaire 2022-2023  
Présentation des différents fonds, explication des surplus et 
déficits. C’est un budget tout de même assez bien équilibré 
compte tenu d’un déficit d’environ 20 000$ sur un budget 
1,7 million. Les informations sont en pièce jointe. Précisions 
demandées par Roukieta sur le budget du service de garde, 
réponse : c’est un fonds qui fonctionne surtout avec 
l’argent des parents qui sert à payer les éducatrices, les 
sorties, etc. Il s’autosuffit. 
Présentation du budget et des différents fonds.  

• Les cellulaires à l’école – directives du Ministre. L’école 
poursuit comme elle le faisait avant. C’est-à-dire que le 
cellulaire demeure interdit et ce, pour tous les élèves. 
Proposé par : Michel Najm, secondé par : Anis Maaloul 
 

Approbation 
Approbation 

 

2023-2024-19 
2023-2024-20 
 

7.  

Point du président  
Planification de la consultation des élèves – Nous ne savons pas 
pour le moment vers quoi aller pour la consultation pour cette 
année. Anis Maaloul : il faudrait voir ce qui a été fait l’an passé. 
Philip Gauthier suggère que les enseignants se consultent à voir ce 
qui peut être pertinent. Anis suggère que cela touche la sécurité. 
 
Philip aimerait avoir un soutien puisqu’il n’y a pas de vice-

 
 
 

 
 
 
 



présidence. Amir Houshmand est proposé par Philip Gauthier, 
appuyé par Michel Najm. Merci à Amir pour son aide. 
 

 

8.  

OPP 
• Suivi de la dernière rencontre – présentation des suivis et 

dossiers.  
Approbation de l’augmentation de la part de l’OPP pour les 
finissants, passant de 500 à 650$. 
 
Proposé : Joëlle Charron 
Appuyé : Bernadette 

 
Approbation 
Information 

  
 

9.  

Points de la direction 
• Visite agent sociocommunautaire (février et mars 

cybersécurité et cyberintimidation – 4e-6e ) 
Les policières étaient en arrêt de travail, elles sont en 
retour progressif, les dates retenues en octobre ne sont 
plus valables. La psycho-éducatrice, Marie-Hélène Legault, 
est en communication avec elles. À suivre. 

• Document maternelle – portrait de l’EQDEM, c’est un 
portrait que l’on fait de nos élèves de nos maternelles. On 
voit qu’il y a une faiblesse au niveau de la langue et des 
connaissances générales. Le document ne propose pas une 
piste de solution. On pense que c’est lié à deux facteurs : la 
pandémie et le fait d’être dans l’ouest de l’île. 
Michel Najm : peut-on faire qqc de notre côté ou on 
observe? Réponse Nathalie Latour : Il serait intéressant d’y 
réfléchir ensemble, peut-être d’avoir plus de liens avec les 
garderies de notre secteur pour que l’on puisse déjà 
travailler avec les parents en amont.  

• Agendas scolaires – poursuite du contrat 
• Activités parascolaires, les documents ont été envoyés déjà. 

À consulter au besoin. 
Proposé par : Michel Najm, appuyé par Martine Dumais 

• Plan de rattrapage et calendrier 
Présentation du plan de rattrapage et de la façon de faire. 
Les enseignants ont sélectionné des élèves dans chacune 
des classes pour de l’aide de deux types : tutorat et aide 
spécialisée (offert par nos deux orthopédagogues). Par la 
suite, les directrices ont analysé les listes, on fait les 
vérifications auprès des enseignants. Notre équipe s’est 
mobilisée, ainsi, nous avons plusieurs enseignants, les 
orthopédagogues et même des éducatrices qui participent. 
Les documents ont été envoyés aux parents concernés. 
Présentement, nous sommes en train de préparer le camp 
pédagogique qui aura lieu durant la semaine de relâche, il 
se passe à l’école Ste-Geneviève. Des élèves ciblés ont reçu 
de la documentation, on devra par la suite analyser le tout 
afin de vérifier la place disponible. 
  
Questions : 
Joëlle : on a des enjeux au niveau des locaux à cause de la 
cour d’école qui est glacé et donc les locaux sont utilisés. 
Julie Cuerrier : des rassemblements au gymnase sont 
possibles, le service de garde est souple. Martine : des 
locaux sont disponibles, comme le sien. Les enseignants 
peuvent aussi être jumelés. Reem propose aussi son local. 

 
Information 

 
Approbation 
pour la 
journée des 
6e année 

 

 
 
 

2023-2024-23 
 
 

 



 
 
Anis : cela concerne toutes les classes? Réponse : oui.   
 
Roukieta : se demande comment l’élève est sélectionné, 
comment le plan fonctionne. Réponse : les élèves ont été 
sélectionnés par les enseignants et validés par la direction. 
Elle aurait aimé avoir les informations via des 
communications. Joëlle Charron : les élèves ont été choisis 
par les enseignants, ils se sont restreints par rapport au 
nombre d’élèves puisqu’ils ne peuvent pas avoir de gros 
groupes durant le tutorat. Amir Houshmand : les 
enseignants passent beaucoup de temps avec les élèves. Il 
fait confiance au jugement des enseignants.  

• Fin d’année 19-20-21 juin. 
Proposé : Reem Hussein, secondé Amir Houshmand 

10   
Trésorerie 

• Budget de fonctionnement du CÉ (toujours à 375$ aucune 
dépense à ce jour) 

 
Approbation 

 

 
2023-2024-21 

 
 CLÔTURE   

11   Correspondance – aucune correspondance Information  

12   

Varia : Michel Najm : comment ça se passe avec le retour de la 
grève, quelle est le pouls, les enseignants, sont-ils fatigués? 
Sentaient-ils l’appui des parents? Réponse de Joëlle et Martine : 
certaines personnes sont décues (cela a été voté à près de 50%-
50%), mais il y a des pour et contre, on a senti l’appui des parents. Il 
y aura des avancements. L’entente n’est pas parfaite. Certains 
enjeux ont été plutôt mis de côté. 
 
Michel Najm : est-ce qu’on a des suivis avec les professionnels de la 
santé? Réponse : pas vraiment à moins que ce soit essentiel 
(services sociaux). C’est vraiment exceptionnel. 
 

  

13   Levée de l’Assemblée à 20h17. 
Proposé Philip Gauthier  secondé par Michel Najm Approbation 2022-2023-22 

 


	ORDRE DU JOUR

